

Un gran mosaico para conmemorar el "25N"

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha señalado que "buscamos crear una sociedad donde la igualdad y el respeto sean clave"

lunes 25 de noviembre 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, el director del Consorcio Metropolitano de Transportes, César Díaz, y el delegado territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Ayllón, ha presidido los actos celebrados por la institución provincial con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. En el evento conmemorativo han participado más de un centenar de escolares y usuarios del Centro Psicopedagógico Reina Sofía que, junto a corporativos y trabajadores de la Diputación, han formado un gran mosaico con el lema "25N", simbolizando el compromiso de toda la sociedad granadina con la erradicación de esta lacra.

Rodríguez ha destacado durante el acto la importancia de continuar trabajando desde las instituciones para eliminar la violencia de género, poniendo énfasis en la sensibilización de las generaciones más jóvenes. "No podemos tolerar ni un solo caso más de violencia contra las mujeres. Es una responsabilidad de todos, y desde esta institución seguiremos impulsando políticas, programas y acciones para combatir esta realidad", ha afirmado.

Además, ha subrayado también la necesidad de educar en igualdad desde edades tempranas, incidiendo en que "la juventud es el motor del cambio. Si conseguimos que los niños y niñas de hoy crezcan entendiendo que la igualdad y el respeto son esenciales, estaremos construyendo una sociedad libre de violencia de género para el futuro".

El acto, celebrado en la explanada de la sede de la Diputación, ha contado además con la lectura de un manifiesto institucional por parte de los escolares. En sus palabras, han reflexionado sobre la importancia de erradicar la violencia de género y han destacado el papel esencial de la igualdad y el respeto en las relaciones humanas.

X Concurso de Micro-relatos contra la Violencia de Género “Mónica Carrión”

Dentro de las actividades organizadas, también tuvo lugar la entrega de premios del X Concurso de Micro-relatos contra la Violencia de Género ‘Mónica Carrión’, un certamen que busca concienciar y sensibilizar a la juventud sobre esta problemática social. El concurso, que rinde homenaje a Mónica Carrión, víctima de violencia de género a los 18 años, también recuerda a todas las mujeres que han sufrido esta lacra en la provincia.

En esta edición han participado 168 jóvenes de entre 12 y 20 años, que han plasmado en sus relatos reflexiones sobre las dimensiones de la violencia de género, desde el dolor hasta la superación. El primer premio ha sido otorgado a ‘El cantar de los pájaros’, de Juan Piqueras Bruck, estudiante de 4º de ESO del IES La Presentación, por su potente mensaje de libertad y resiliencia tras una relación violenta.

Además, como reconocimiento a la creatividad y esfuerzo de los participantes, todos los relatos presentados en el concurso han sido recopilados en un libro que se distribuirá en los autobuses del Consorcio Metropolitano de Transportes, llevando las voces de los jóvenes a miles de usuarios y promoviendo la sensibilización a través de la literatura.



<https://youtu.be/e8IBC0HZr2M>